

Schönbuch Company Profile

SIMPLY BEAUTIFUL diesem Credo hat sich Schönbuch voll und ganz verschrieben. Immer ausgehend von der Funktion bietet das bayerische Unternehmen außergewöhnliche Systeme, Möbel, Accessoires und Editions. Stand am Anfang das Entrée im Fokus, stellt Schönbuch heute Expertise und Stilgefühl in allen Räumlichkeiten unter Beweis und steht nicht nur für eine große Farben- und Oberflächenvielfalt und eine klare Formensprache, sondern auch für Langlebigkeit und Innovation.

SIMPLY BEAUTIFUL has long been a credo to which Schönbuch wholeheartedly subscribes. Taking function as its starting point, the Bavarian maker of furnishings and accessories creates exceptional modular furniture systems as well as individual pieces, accessories and special editions. Having initially focused on entrance areas, Schönbuch today proves its expertise and sense of style in any space, with innovative, long-lasting products in clear designs and an array of colours and finishes.